



宮崎会長テーマ

『楽しくやろう・ロータリー』(Let's have fun-Rotary)

2024-2025 RI 会長:ステファニー・アーチック 2570 地区ガバナー五十幡和彦 会長:宮崎正文 幹事:田中快枝

23号 3365回例会 2024年12月12日(木)

<ビジター・ゲスト>

**WMO インターナショナルフェザー級王者
 第11代日本バンタム級王者 瀧澤博人 様**
❀ 会長の時間 ❀

宮崎正文会長

7月4日に最初の例会を行ってから、本当に早いもので、もう半年が過ぎようとしています。これも、田中幹事、細淵SAA、晝間エレクトをはじめ、理事の皆さん、そして会員の皆様のお陰だと思っております。この場を借り



て御礼いたしますとともに、これからも、ご協力・ご支援をよろしく願いいたします。

先週の例会で、五大奉仕委員長さんがクラブ協議会で、途中経過を話していただいたので、今日は、会長としての7月からのロータリー活動を振り返ってみたいと思います。

自分の年度としてのスタートは、去年の11月に、田中幹事、晝間エレクトと当時のSAAとの、家庭集会でした。その時は、おおまかな流れを確認し、12月にある年次総会に向けてのお話をさせていただいたのが、始まりだったと記憶しております。自分は、皆さんみたいに出来が良くありませんので、早めから準備させていただきました。その後、徐々に役員さん、各委員長さんや担当の委員さんを決めさせていただきました。3月に行われたPETSに参加してまいりました。その時、初めて2024-25年度のRI会長「ステファニー A.アーチック」のテーマ「ロータリーのマジック」及び第2570地区の五十幡ガバナーによるテーマ「入って良かったロータリー」を知って、自分の年度のテーマ「楽しくやろう・ロータリー」を考え、発表いたしました。そして、5月に第1回クラブ協議会を開き、年度計画書の作成を6月末までに終わることができました。これも、事務局の勝田さん・古川さんのお陰だと思っております。

そして、いよいよ7月に入りました。その前の週に木下年度の最終例会を「黒茶屋」で行って、次の週からはいよいよ自分が会長になってしまうんだと、緊張して胸が高まっていたと思います。忘れもしない7月4日です。初めての開会点鐘、ちゃんと鐘が鳴るかどうかの心配がありました。ちゃんと音が鳴りました。ホッと胸をなでおろしました。そして、ロータリーソングがあり、木下直前会長よりバッジの交換、お客様の紹介、各お祝いと続き、とうとう会長の時間になってしまいました。

何を話そうかとずーっと悩んでいましたが、何とか無事に終わりましたが、会長の時間よりももっと大変なのがあるのを忘れていて、それが会長の所信表明でした。一応、幹事とSAAも所信表明がありましたが、幹事とSAAは話すことは少しだから、あとは会長、お願いしますと言われたので、あっそうなんだと初めて思い、少し長めに話させていただきました。

そして、7月は例会も順調に続き、7月25日のガバナー補佐訪問も無事に終わり、ガバナー公式訪問に向かっていきました。

8月に入り、一番重要なガバナー公式訪問が8日に行われ、五十幡ガバナーをお迎えし、自分としてはしっかりと出来たと思います。

又、8月は「会員増強月間」でしたので、馬路増強委員長のもと、新入会員候補者を推薦していただき、会員の増強に向けて頑張っていた最中だと思います。月末の例会は、夜間例会をハザマダイナーで実施させていただきました。楽しんでいただきました。自分のテーマは「楽しくやろうロータリー」ですから、月に一度は夜間例会を組んでおります。各月で1回、夜間例会で楽しんでいただきたいと思います。

9月に入り例会にも慣れてきて、会長の時間なども順調に進みました。第一例会では、米山奨学生の「ヤンユジン」さんの最後のスピーチもあり、また月の初めの第一例会では、何も無ければ我等の生業を、会員さんにお願

て話していただきました。今後も第一例会では、我等の生業を定期的に続けていこうと思えます。年に一度の親睦旅行を行いました。近いところが良いと思い、箱根に行きました。18名の参加をいただきましたが、和気あいあいと二日間過ごさせていただきました。そして何年ぶりかわかりませんが、入間クラブでブレザーの購入するための採寸を実施いたしました。自分も入会してから作ってなかったので、良かったです。

10月に入っても、秋らしさが無く、まだまだ暑い日が続きました。そんな中10月・11月と大きな行事が、目白押しに開催されました。

10/17には入間南との合同例会と合同ゴルフコンペ。10/26・27日には、入間万燈まつり 11/3は、2570地区の日本スリーデーマーチが東松山で開催され、10kmのウォーキングを行ってきました。まだ、膝が痛いのです。

11/21には、入間クラブの65周年記念式典が行われ、40名近い方が参加いただき、無事に終了しました。この時、入間市へ教育器材として、基金より100万円を寄贈いたしました。この様子は、入間市公式ホームページの市長の部屋の活動記録の方に、掲載されるとのことです。市役所秘書課より連絡がありました。

また、65周年記念として、新しく入間クラブのネクタイを新調し、またプロジェクターも買い換えさせていただきました。

そして、23・24日は、2570地区の地区大会が行われ、多くの会員の皆様に参加いただきました。ありがとうございました。

そして、12月に入り先週の例会で、年次総会が開催され、無事に会長デジグネートや、次年度役員さんの発表が行われました。以上、半年ほどのことを話させていただきました。

半年の総括としましては、あっという間の出来事でしたが、楽しく会長の活動をさせてもらったと思います。ただ、当初に発表しました活動方針ですが、14項目ほど年度計画書に記載させていただきましたが、いくつか未達成のものがあります。

・一つは、会員増強です。2名の純増と言いましたが、未だゼロです。ここをもう少し頑張りたいと思います。ただ、自分一人では何もできませんので、馬路増強委員長をはじめ、会員の皆様のご協力をお願いいたします。

・マイロータリーをぜひ登録いただき、入間クラブのパーセントを上げていきたいですので、よろしくお願いいたします。

ここまでくると、あと半年だなあと、実感してきます。去年の今頃は、ドキドキしてましたが、少し楽になりました。あとは、もっと楽しくやっていきたいと思います。

<幹事報告>

田中快枝幹事

- ・1月9日の第一例会には美味しいちらし寿司が出ますので出欠宜しくをお願いします。
- ・事務局の年末お休みは12月26日～1月7日迄ですのでご注意ください。



・私も幹事として半年が過ぎました。あとの半年もよろしくお願い致します。

●委員長報告

[職業分類委員会]

滝沢文夫委員長

今日は季節の柚子をお持ちしました。冬至にはまだ早いのです



が来週はクリスマス会ですので早めにお持ちしました。



[親睦活動委員会]

菅野茂実委員長

来週は飯能のヘリテイジで18時半よりクリスマス例会を開催します。楽しい例会にしたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



[ロータリー美術館]

豊田義継館長

一月の入間市長年頭所感例会にて、ロータリー美術館を開催いたします。今週中に事務局より出品の依頼を送りますので多くの出品宜しくお願い致します。



<出席報告>

駒形一人委員長

会員数	出席数	出席率	修正率
38名	26名	74.2%	86.5%

事前欠席連絡1名

<ニコニコBOX>

細淵克則 S A A

宮崎正文君, 晝間和弘君, 田中快枝君, 細淵克則君, 豊田義継君, 忽滑谷明君, 間野尚君, 吉沢誠十君, 馬路宏樹君, 一柳達朗君, 菅野茂実君, 木下登君, 駒形一人君
瀧澤博人様ようこそ入間クラブへ卓話宜しくお願い致します。滝沢さん毎年、柚子ありがとうございます。

津藤淳也君

先週今週欠席して申し訳ありません。瀧澤博人様卓話よろしくおねがいします。

本日¥16,000 累計¥426,000

☆☆☆講師卓話☆☆☆
瀧澤 博人 様

私は空手、柔道家の父、母方の祖父はボクサーという格闘技関係に育ちました。幼少期は学校にも馴染めず、長らく不登校でした。さらに家庭環境も悪く、小学校を卒業すると同時に家族は分裂し、2つ歳上の兄と2人、近くに住む叔母の力を借りながら生活することになりました。暮らしていた地域の治安が悪いと言うこともあり、気が付くと手のつけられない不良少年になっていました。中学3年生の入学時、人生を変えてくださった担任教師との出会いがありました。その先生は不登校だった私の家に毎朝迎えに来てくださり、本気で向き合ってくださいました。そのうちにただ強くなりたくて習っていたキックボクシングを本気で志すようになり、テレビで見たK-1選手に憧れプロになることを決めました。



アマチュアデビューをすると才能が開花し、次々に勝利を収めることができ、プロデビューする年の最優秀選手に選ばれ、推薦枠でプロライセンスを取得しました。プロデビューしてからも連戦連勝し、日本チャンピオンへの挑戦権を獲得することができました。対戦相手の選手はまだ若く、無敗のチャンピオンであり、下馬評では圧倒的不利と言われた試合でした。試合当日、満員の観客席を前にし、負けることの恐怖を初めて感じました。リングに上がる直前、思い出したのは人生を変えてくれた担任の先生に卒業時にいただいた言葉でした。それは、「自分を信じろ、信じられる自分を作れ」という言葉でした。その言葉を自分にしか聞こえないほどの小さな声で唱えると、不思議と力が湧き、自信を持ってリングに上がることができました。その結果、日本最速記録となるプロ10戦目、プロデビュー1年11ヶ月で日本バンタム級王座を奪取することができました。この経験から学んだのは、自分を信じ抜くのが大切だということです。最初は根拠のない自信でも、日々の努力を積み重ねていくことで、そこに根拠付けをしていく。それが大事です。

その後、立ち技世界最強と言われているムエタイに挑戦するため、タイはバンコクのスラム街で単身ムエタイ修行を敢行し、世界のレベルに圧倒されながらも、実力をつけて帰国することができました。2度の日本王座防衛、海外のチャンピオン達を倒した実績が認められ、内閣総理大臣杯日本プロスポーツ大賞新人賞を受賞いたしました。

そして2020年1月、現在保持する王座決定戦の前哨戦で大怪我を負い、あわや引退の縁まで追い込まれましたが、妻の一言に救われ、3度の手術を行い、復帰試合をTKO勝利で収めることができ、2020年11月、日本人初挑戦でWMOインターナショナルフェザー級王者になることができました。

今振り返ると、困難の多い人生でしたが、挫折を感じた時こそが心の修行であり、人の弱さや痛みを知る、なくてはならない時間であったと感じています。

現在は、さまざまなところで講演活動を行いながら、私の階級において、日本人がまだ達成したことのない、タイはバンコクにあるラジャダムナスタジアムのムエタイ世界王者を目指し、邁進しております。

◎瀧澤博人様ご紹介 忽滑谷明会員

1991年2月生まれ、埼玉県出身で33歳の現役のキックボクサーでございます。昨年瀧澤さんの講演をお聞きして、非常にいいお話でしたので、お付き合いが始まりスポンサー契約をして微力ながら応援させて頂いています。今日はじっくりお聞きして参考になさって下さい。



■回覧、配布物

- ① バギオ基金ご案内&2023年度事業報告書
- ② プログラム12月、1月、2月
- ③ 2025年1月30日新年会出欠表
- ④ 12/19クリスマス例会&ゴルフ部例会出欠表
- ⑤ 1/9 ちらし寿司例会出欠表
- ⑥ 入間市ゴルフ協会第22回親睦ゴルフコンペ
- ⑦ ロータリーの友表紙を飾る絵募集
- ⑧ 2/18 IMご案内
- ⑨ 他ロータリー週報とお知らせ
- ⑩ 本日のお客様瀧澤博人様ご紹介
- ⑪ 粕谷康一郎様より葬儀返礼挨拶状
- ⑫ 週報22号

発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町1-10 繁田醤油(株)内 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788
 ■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp
 ■例会場：丸広百貨店入間店6Fバンケットホール Tel. 04-2963-1111
 ■例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：吉田勉

